



EL PROGRAMA DE DRONES DE TELEVIGILANCIA TENDRÁ CONTINUIDAD.

## Solucionan atrasos en sueldos asociados a drones de vigilancia

**REGIÓN.** Trabajadores y la empresa recibieron ayer el pago del mes de julio.

**E**l programa de televigilancia con drones, implementado para reforzar la seguridad pública en la Región de Valparaíso, se encontraba en riesgo de interrupción debido a atrasos en los pagos a funcionarios y a la empresa proveedora del servicio. Dieciséis trabajadores adscritos al programa no habían recibido sus remuneraciones del mes de julio, situación que se regularizó ayer.

Al respecto, la seremi de Seguridad Pública, Alejandra Romero, explicó que "pese a nuestros esfuerzos, se produjo una demora en el pago de sueldos porque la transferencia de recursos para este programa, que va desde el Gobierno Regional a la Subsecretaría de Prevención del Delito y luego a la Delegación Presidencial Regional (DPR), sufrió una demora en el proceso de toma de razón en la Contraloría General de la República, por lo que se generó este lapso de días de sueldos impagos, que fue solucionado hoy (ayer)".

### RECURSOS PARA 2026

"Además, con esta transferencia de recursos ya regularizada, la DPR puede gestionar la ejecución del programa con normalidad, pagando sueldos y la operación de los drones a la Empresa Videocorp, que se encarga del funcionamiento de los ocho drones que están presentes en la región. En las próximas semanas se espera una nueva inyección de recursos, que debe cumplir el mismo ciclo (Gore-SPD-DPR) con el cual se ejecutará el programa durante el 2026", precisó Romero.

En tanto, el delegado presidencial regional, Yanino Riquel-

**"Sufrió una demora en el proceso de toma de razón en la Contraloría, por lo que se generó este lapso, (...) que ya fue solucionado".**

Alejandra Romero  
 Seremi de Seguridad Pública

me, señaló que "el pago de las remuneraciones de los funcionarios y pagos a proveedores del programa, ya están siendo actualizados, luego de algunos retrasos administrativos que en ningún caso han perjudicado el funcionamiento del sistema de televigilancia en la región".

Por su parte, el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, aseguró que "nosotros le dimos continuidad al programa de televigilancia, pasamos de seis a ocho drones de alta gama, tenemos también el compromiso de habilitar una sala espejo en las instalaciones donde estemos como Gobierno Regional, y en lo que corresponde al Gobierno Regional, nosotros ya hicimos el financiamiento, ya aprobamos la continuidad del proyecto, y por tanto, esto es una responsabilidad de la Delegación Presidencial Regional, no una responsabilidad nuestra, porque esos trabajadores están contratados por la Delegación y es la Delegación la que paga los salarios".

El jefe regional fue categórico al afirmar que "la continuidad no puede estar amenazada y los responsables tienen que darle continuidad porque el Gobierno Regional puso las lucas suficientes para la continuidad".